

Un Año con Venerable Father Leo John Dehon

Preparándose para el centenario de la muerte del fundador en 2025

El quinto en una serie de trazos biográficos mensuales mientras nos preparamos para conmemorar, el 12 de agosto de 2025, el centenario de su muerte.

El Padre Leo John Dehon: el sacerdote del pueblo

Como vimos anteriormente, en tiempos del P. Dehon muchos sacerdotes veían la vida religiosa como una evasión del mundo. Sin embargo, el P. Dehon vió su recién formada congregación como una comunidad apostólica que se apoyaba mutuamente en medio del mundo. Juntos, él y sus colaboradores se propusieron afrontar muchos de los problemas sociales que afectaban a la gente de la ciudad de San Quintín. Salieron a las calles y escucharon a la gente, conociendo los retos a los que se enfrentaban. Algunos miembros se convirtieron en capellanes de los trabajadores de las fábricas, otros continuaron los ministerios en el instituto St. John, otros predicaron en retiros... Aunque el trabajo que hicieron fue variado, todo se hizo con un espíritu de amor y sacrificio, como una ofrenda a Dios. Llevaron tanto corazones como mentes abiertas a las personas con quien se encontraron.



El P. Dehon organizó numerosos encuentros y conferencias. Congregó a líderes empresariales y cívicos para abordar con imaginación los problemas sociales. Reunió a profesores y seminaristas para mejorar la formación de estos últimos. Hay muchas fotografías del P. Dehon en grupos de personas pequeños y grandes porque creía en reunir a las personas para escuchar, aprender y trabajar por el reino de Dios. La gente se sintió atraída por su amabilidad, sabiduría y visión. Personas de muchos niveles sociales confiaban en él.

Sint Unum era un concepto importante para el P. Dehon. Traducido del latín, significa "que sean uno". Anhelaba la unidad en el seno de su congregación y entre el pueblo de Dios. Aunque los miembros participaban activamente en cuestiones sociales, su trabajo siempre estuvo enraizado en Cristo. Para el P. Dehon, la unidad comienza con nuestra unión con

Cristo. Luego, en unión con Cristo e impulsados por el gran amor de Dios por nosotros, salimos al mundo

a fomentar la unidad entre las personas. Su congregación se caracterizó por el mayor cuidado de las personas, especialmente de las más desfavorecidas. Por todas estas razones, comenzó a ser conocido como "el sacerdote del pueblo".

El mes que viene leeremos acerca cómo llegó a ser conocido como "el sacerdote de la pluma".



Cita:

"La forma más sencilla de servir a Dios es servir por amor. De hecho, es la forma más delicada. El miedo intimida, la esperanza no está libre de cierta inquietud, pero el amor no conoce los tormentos del miedo ni los sobresaltos de la esperanza."

Leo John Dehon, SCJ, The Life of Love towards the Sacred Heart of Jesus, 2ª Meditación

Pregunta de reflexión:

¿Cómo podemos servir a los demás a través del amor?

Se puede obtener más información sobre los Sacerdotes del Sagrado Corazón, también llamados Dehonianos, en https://dehonainsusa.org

